
 

 

♠ 出席・ニコニコ報告 
 

大杉 能弘 

 

田中 一任 

稲川 和成 

 

切通 勇次 

辛  榮勲 

並木 幸治 

 

 

 

増田  徹 

 

森川 昌紀 

 

森田 康之 

  

   

9口 18,000円  累計 264,000円 

会員数 出席 計算 MU % 

25 12 22 0 55 

 

 

 

 

 

2021-22 年度最終例会になります

1年間誠にありがとうございました 

年度最終例会よろしくお願いします 

大杉会長田中幹事一年間大変お世話

になりました！ アリガトウ 

本日もよろしくお願いします 

本日もよろしくお願いいたします 

大杉会長田中幹事ご苦労様でした皆

様こんにちは。クリスマス会以来の

出席になります楽しみにしていまし

た 

大杉会長一年間ありがとうございま

した 

大杉会長田中幹事一年間お疲れ様で

した 

大杉田中年度一年間ご苦労さん 

である本田博己氏にアポを取らせていただき、切通 

ガバナー補佐幹事と群馬県の本田氏のところへ伺

い、ビジョンレポートについてお話をいただけたこ

とがよい思い出となりました。しかし、本田氏に講

師の件を心よくお引き受けいただましたが IM が中

止となり大変残念な気持ちでございます。機会がご

ざいましたら、皆様にも聞いていただきたいと思い

ます。 

 また、トレインジャックにも補佐として補佐幹事

と参加させていただきました。集合の丸の内に着き

ましたら、数百人のポリオ Tシャツで赤一色だった

こともよい思い出の一つでございます。 

 最後に皆さんと奉仕活動ができなかったことが、

ガバナー補佐としてとても残念でした。1 年間お世

話になりありがとうございました。 

 

♠親睦委員長として      切通 勇次 
今年度は、親睦委員長、SAA、ガバナー補佐幹事を

務めさせていただきました。いろいろなクラブの

方々とお付き合いさせていただきました。今回大変

だと思ったことは、次々年度のガバナー補佐を決め

ることでした。今後の大きな課題だと思っておりま

す。1年間ご協力いただきありがとうございました。 

           

♠会長最終卓話     大杉 能弘 

 

 

 

 

 
コロナ禍で、皆様に支えられて来ました一年間で

した。全ての活動がコロナウイルス感染拡大により、

様変わりしてしまいましたが、例会の進め方も、オン

ライン例会と云う事で、ZOOMでの開催を行う様に

なりました。IT 委員会も立ち上げる事も重要になっ

てきました。今年度新しく会員として入会頂いた方

は年齢も若く、IT に詳しい方々ですので是非クラブ

に IT委員会を作って頂きたいと思います。 

 2021 年～22 年度各委員会の報告は前回の例会

で発表して頂きました。コロナの影響で夜間例会な

ど思う様に親睦を図ることが出来ませんでしたが、

少しコロナ感染も落ち着いてきたように感じますの

で会員同士の懇親を深めるべく親睦活動をお願いし

たいと思います。 

 皆様には、一年間の活動状況をまとめた資料をお

渡しさせて頂いておりますので、後ほどお目を通し

て頂ければと思います。 

お陰様で会員が増えましたので、クラブにも活力

が生まれてきました。本当にありがたい事と感謝申

し上げます。 

次年度より、例会場は此のベルヴィ武蔵野さんで

開催されます、曜日も木曜日に変更しての開催にな

りますので気持ちも新たにして例会に参加して頂き

たいと願っております。また、次年度より会費も値下

げさせて頂くことになりましたので多くの新会員に

入会して頂きやすくなったのかなと思います。川口

北ロータリークラブが皆様と共に末永く発展してい

くことを願い、感謝を込めまして私の最終卓話とさ

せて頂きます。 

一年間ご協力頂きまして誠に有難うございまし

た。会長 大杉能弘 感謝。 

 

♠ガバナー補佐として     増田  徹 
 ガバナー補佐として 1 年無事に終わることがで

きました。第 2770地区は 74クラブで構成されて

おります。そして私どもの第 12グループには 9ク

ラブが所属しております。12 グループの奉仕活動

に関しましては、どのクラブも思いように行う事が

出来なかったことがとても残念でございました。し

かしながら、我々12 グループは増強プラスだけで

は、地区内トップの成績でした。各クラブの会長幹

事の皆様には感謝申し上げます。 

 私が思い出に残ったのは、IMで講演を行う上で、

日本ロータリー１００周年ビジョンレポート2020

を読ませていただきました。そして今のロータリー

が抱えている問題を知りました。その記事を書かれ

ていた、実行委員会 ビジョン策定委員会 委員長 

 

 


